Bosque Nacional Klamath

Boletín informativo del Servicio Forestal



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Oficina Principal de Información Pública del CAIIMT15 Tom Stokesberry T: (707) 596-6075 De 8:00 a. m. a 8:00 p. m. 2021.River@firenet.gov

Oficina de Asuntos Públicos del Bosque Nacional Klamath Kimberly Devall T: (707) 596-6075 De 8:00 a.m. a 8:00 p.m. 2021.River@firenet.gov

Noticias sobre el incendio River Complex Viernes, 20 de agosto de 2021

Etna, California — Los incendios de River Complex continuaron ardiendo de manera activa a lo largo del día y por la noche de ayer. El incendio de Haypress tuvo el mayor crecimiento, extendiéndose hacia el sur y el este. Hoy, las cuadrillas de bomberos se centrarán en la planificación de la defensa de estructuras en las comunidades amenazadas por el fuego. Las cuadrillas de bomberos centran sus esfuerzos en las zonas críticas del incendio, en anticipación de un incremento en la actividad del fuego el día de hoy. Para ser más eficientes, los jefes de bomberos aprovechan los conocimientos de las empresas madereras locales acerca de los sistemas de caminos, los rasgos geográficos y el terreno en la zona del incendio. Esto reducirá el tiempo requerido para planificar e implementar las tácticas de supresión.

A partir del domingo, 22 de agosto de 2021, entrarán en vigor nuevos cierres de bosques:

El Servicio Forestal de la USDA cierra temporalmente nueve bosques nacionales en el norte de California por razones de seguridad pública

Este cierre entrará en effecto el domingo, 22 de agosto, a las 11:59 p. m., y estará vigente hasta el lunes, 6 de septiembre de 2021, a las 11:59 p. m. Para ver la orden de cierre, visite: https://go.usa.gov/xF7EM

Condiciones meteorológicas: Hoy (viernes) se espera otro día de condiciones meteorológicas favorables para el fuego. Se esperan vientos cálidos, secos y fuertes del noroeste en la zona del fuego. Aunque el humo podría moderar o retrasar las posibles condiciones meteorológicas favorables para la propagación del incendio hasta avanzada la tarde, el bajo nivel de humedad y los vientos fuertes fomentarán las condiciones favorables para el fuego durante la noche del viernes.

Hoy:

- Monitorear e implementar los planes de defensa de estructuras en las comunidades amenazadas por el fuego.
- Continuar con las tareas de neutralización y patrullaje de las líneas de control existentes, monitorear la presencia de incendios secundarios más allá del frente del fuego y esparcimientos en todos los incendios de River Complex.
- Construir y mejorar las líneas de control en todas las divisiones donde las condiciones lo permitan y estén disponibles el personal y los equipos.
- Llevar a cabo actividades de quema controlada donde sea factible para fortalecer las líneas de contención y eliminar los materiales combustibles que podría consumir el fuego.
- Continuar con las operaciones directas e indirectas de construcción de líneas de control y de quema controlada en el lado norte de Summer y en el lado sur de Haypress, a fin de evitar que el fuego avance hacia las comunidades.
- Todos los incendios de River Complex son manejados con un plan táctico de supresión total.

Comportamiento del incendio:

Incendios de Haypress y Summer: Los incendios de Haypress y Summer seguirán descendiendo por las laderas, cerrando la distancia entre los dos incendios adyacentes a Summersville. Las condiciones de materiales combustibles sumamente secos, así como los vientos prevalecientes del noroeste, provocarán que los incendios de Haypress y Summer continúen extendiéndose con rapidez hacia el sur y el este. Existe el potencial de un

comportamiento extremo del fuego y de incendios secundarios a gran distancia del frente del fuego hacia el final de la tarde.

Incendio de Cronan: El flanco occidental del incendio de Cronan permanecerá activo, mientras las cuadrillas buscan oportunidades para progresar a lo largo de Yellow Jacket Ridge con sus operaciones de quema controlada en dirección a la línea de control planificada en Murderers Gulch.

Estadísticas de los incendios: Total del complejo: 80,400 acres (16,086 acres de crecimiento), 10 % contenido

Incendio de Haypress: 56,661 acres (12,285 acres de crecimiento) 3 % contenido Incendio de Summer: 19,182 acres (2,571 acres de crecimiento) 2 % contenido

Incendio de Cronan: 4,520 (1,230 acres de crecimiento) 18 % contenido

Varios incendios pequeños adicionales (37 acres en total) forman el total de acres de River Complex, con una contención total del 2 %. Todos los demás incendios se han extinguido o están en estado de patrullaje.

Evacuaciones:

Orden de evacuación: Cecilville, Summerville, Petersburg y Coffee Creek Road más allá de Sugar Pine Trailhead en el condado de Trinity.

Advertencia de evacuación: Sawyers Bar

Una orden de evacuación significa que hay una amenaza inmediata para la vida y que existe una orden legal para abandonar el lugar de inmediato. El área está cerrada al acceso público. Una advertencia de evacuación significa que existe una amenaza potencial para la vida o las propiedades. Las personas que requieran tiempo adicional para evacuar, así como las personas con mascotas y ganado, deberán irse ahora.

Cierres de carreteras: El condado de Trinity ha emitido un cierre estricto de Coffee Creek Road en North Fork Trailhead, al oeste de Highway 3. Callahan-Cecilville Road está cerrado desde aproximadamente una milla al oeste de la comunidad de Callahan hasta Cecilville. Sawyers Bar Road está cerrado desde Forks of Salmon hasta Forest Road 40N51.

Cierres de bosques: Los bosques nacionales Shasta-Trinity, Klamath y Six Rivers han emitido una orden de cierre del área silvestre de Trinity Alps hasta el 15 de noviembre de 2021. Los senderos y las áreas recreativas están cerrados. Los bosques nacionales Klamath y Six Rivers han cerrado las áreas silvestres de Marble Mountain y Russian, y el bosque dentro del distrito de guardabosques de Salmon/Scott River. Todos los caminos, senderos y áreas recreativas están cerrados al público hasta el 15 de septiembre de 2021. Consulte la parte superior de la página para conocer las nuevas órdenes de cierre de bosques en el norte de California.

Recursos:

733 miembros del personal 15 cuadrillas de trabajo manual 10 helicópteros 38 vehículos de bomberos 8 excavadoras 13 camiones Autobombas

2 masticadoras

Informe de humo: https://wildlandfiresmoke.net/outlooks/NorthernCalifornia

Para obtener información adicional, llame a la línea de información del incendio de River Complex al (707) 596-6075, o visite la página de InciWeb en https://inciweb.nwcg.gov/incident/7760/